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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Aktueller Stand der Ehrenamtskarte 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie haben sich die Zahlen der von a) Juleica-Inhaber:innen, b) 
Einsatzkräften der Freiwilligen Feuerwehr, des Katastrophenschutzes und 
der Rettungsdienste sowie c) anderen freiwillig Engagierten beantragten 
Ehrenamtskarten im Land Bremen über die letzten sechs Jahre und 
insbesondere nach den Erleichterungen beim Zugang im Jahr 2023 
entwickelt? 
 

2. Wie hat sich das Angebot an Vergünstigungen im gleichen Zeitraum 
entwickelt und wie wird dabei den Interessen der verschiedenen 
Altersgruppen Rechnung getragen? 
 

3. Wie bewertet der Senat die derzeitige Ausgestaltung der Ehrenamtskarte 
im Hinblick auf das Ziel, besonderes bürgerschaftliches Engagement 
niedrigschwellig zu würdigen? 
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